

Pressestelle, Montag, 10. November 2014

Kranzniederlegung am Volkstrauertag 2014

Am diesjährigen Volkstrauertag, Sonntag 16. November, werden Vertreterinnen und Vertreter des Magistrats, der VdK-Ortsverbände und der örtlichen Feuerwehren auf den städtischen Friedhöfen zum Gedenken an die Opfer von Krieg und Gewalt jeweils um 10 Uhr gemeinsam Kränze niederlegen. Auf dem Friedhof an der Bieberer Straße wird Bürgermeister Daniel Tybussek eine kurze Gedenkansprache halten, in Lämmerspiel (Friedhof Steinheimer Straße) Stadträtin Ingeborg Fischer und in Dietesheim (Friedhof Hegelstraße) Erste Stadträtin Gudrun Monat.